

CURRICULUM VITAE

Marisela Fonseca Muñoz
Abasolo #50
Colonia: Centro
San Miguel el Alto, Jalisco.
Cp. 47140
Teléfono: 347-788-53-84
E-mail: atención@sanmiguelalto.gob.mx

Comerciante y con experiencia en el trato directo con las personas. Fungí como Regidora en la Administración 2007- 2009, siendo el regidor que más comisiones tenía a mi cargo, Presente iniciativas importantes en todas y cada una de mis comisiones, asimismo presenté la iniciativa para crear la comisión permanente de Equidad Y género, la cual presidí impulsando la creación del CE-Mujer en mi municipio. Asimismo tuve la responsabilidad de organizar el desfile inaugural de la feria los 3 años contando para esto con un valioso equipo de trabajo.

Formación académica

En la actualidad curso la Licenciatura de Políticas y Proyectos Sociales en la Unidad Abierta y a Distancia de México, UnADM iniciando a principios de 2023.

2010-2012 Realice los estudios de Bachillerato en el área de humanidades, en el colegio de bachilleres acreditando la última asignatura el 26 de febrero del 2012.

2005 Tome un curso de inglés en la modalidad de educación para el trabajo.

2004-2005 Tome un curso de computación aprendiendo a manejar el paquete de Microsoft office.

1983 - 1984 Curse 2 semestres en la preparatoria EDYCUSAM ubicada en este Municipio de San Miguel el Alto, estudios que deje inconclusos por problemas económicos que le toco vivir a mi familia, motivo por el cual ya no me pudieron apoyar, ya que dicha institución era privada, pues no contábamos en ese tiempo con preparatorias públicas.

1982 - 1983 Curse dos semestres de preparatoria en el Tecnológico Regional de la ciudad de León, Gto. Estudios que tuve que abandonar porque mi madre se enfermó estando en León y nos tuvimos que regresar a San Miguel.

1979 - 1982 Curse mis estudios de educación secundaria en el Colegio María Isabel Martínez incluyendo este las materias de contabilidad, mecanografía, ortografía y taquigrafía.

Experiencia laboral

2018-2021 Fungí como Directora de Participación Ciudadana y Atención Ciudadana siendo pionera en la misma recibiendo las quejas y peticiones de la ciudadanía y canalizándolas a las áreas correspondientes, dando atención oportuna y de calidad a las personas que acudían a mi dependencia.

Se conformó el Consejo de Participación Ciudadana y 27 comités o consejos vecinales contando con un Presidente, un Secretario, un Tesorero y sus vocales cada uno con el fin de dar a conocer las necesidades de los diferentes barrios o colonias para tratar de darles solución lo más pronto posible.

Durante prácticamente un año estuve apoyando al DIF Municipal para el manejo del programa llamado "Proyecto 13" que otorgó apoyos a las familias más necesitadas del Municipio y sus comunidades beneficiando a 168 familias con sillas de ruedas hasta productos electrodomésticos, colchones, tarimas, así como insumos y medicamentos, suplementos alimenticios, lentes, aparatos auditivos, apoyo para estudios médicos, etc.

En el año 2013 estuve como Encargada de Recursos Financieros en el área administrativa del OPD Servicios de Salud Jalisco, del hospital de Primer contacto UEAON ubicado en este municipio, fungiendo dos veces como Administrador interino hasta por 6 meses cada vez siendo la última vez en diciembre del año 2017 a junio del año 2018, presentando cierre de gastos mensual y cierre anual de todos los presupuestos que manejaba el hospital.

Mis funciones eran varias ya que apoyaba con los trámites para los pacientes que ocupaban oxígeno domiciliario, trámites de reembolso para los pacientes que se realizaban algún estudio médico, etc.

Siendo administradora gestioné para la adquisición de equipos médicos para el área neonatal de cuidados intensivos UCIN. Gestioné varios apoyos para el hospital como el apoyo con sábanas y cobijas donadas, el arreglo del jardín consiguiendo todos los materiales y plantas donados así como un horno de microondas para el área de urgencias.

2007-2009 H. Ayuntamiento de San Miguel el Alto, Jal.

Cargo: Regidor propietario.

Función: Tuve a mi cargo 6 comisiones, Alumbrado público, Aseo público, Ecología y medio ambiente, Parques y jardines, cementerios y presente la iniciativa para crear la comisión de Equidad y género, logrando con esto que nuestro municipio contara con el CE-Mujer.

En 1998 Estuve trabajando como promotora en el DIF Municipal dando atención a las personas más necesitadas con un servicio de calidad.

1984-1987 Laboré en un taller de confección de ropa infantil.

1980-1982 Estuve trabajando en la cooperativa de la Escuela Secundaria Técnica No. 25.

He trabajado en la rama comercial independiente, aproximadamente 32 años vendiendo diferentes productos.

PARTICIPACION DENTRO DE LA SOCIEDAD

Formé parte de la sociedad de padres de familia en varias ocasiones, en la primera fui vocal del Jardín de niños Benito Juárez.

Integrante del equipo del Movimiento familiar cristiano por tres años.

Tesorera en el comité de padres de familia organizadores del festejo de fin de año en la Escuela Secundaria Técnica no. 25.

Presidenta de la sociedad de padres de familia por dos años consecutivos en la escuela Carmen Martin de Ramírez TV.

Tesorera de la misma en este año que acaba de concluir, en la misma escuela. Asimismo integrante del consejo de participación social en la educación por 3 años consecutivos.

Actualmente y desde hace dos años y medio, suplente del Comisario en el Consejo Regional Ciudadano, convocado por CESJAL, tomando por este motivo diferentes talleres, uno de ellos fue "Gestión de programas de gobierno".